

BROADCAST

Wacana Wabup Toraja Utara Maju di Pileg 2024 Menguat di Rapat Konsolidasi Partai

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.BROADCAST.CO.ID

May 14, 2022 - 11:51



TORAJA UTARA - Persiapan menghadapi suksesi Demokrasi tahun 2024, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerindra Kabupaten Toraja Utara, dibawah pimpinan Frederik Viktor Palimbong, yang baru saja 2 pekan menerima SK, langsung menggelar rapat konsolidasi, Sabtu (14/5/2022).

Rapat konsolidasi DPC Partai Gerindra kabupaten Toraja Utara yang digelar

pada tanggal 9 Mei 2022 di Sekretariat DPC Partai Gerindra Toraja Utara, jalan Pembangunan nomor 19, Rantepao, dihadiri semua pengurus tingkat kabupaten tersebut dalam rangka persiapan pelantikan pengurus Partai Gerindra di semua tingkatan.

Melalui rapat konsolidasi itu juga, menguat rencana FVP bertarung menuju DPR-RI di tahun 2024.

Dikonfirmasi ke Ketua DPC Partai Gerindra Toraja Utara, Frederik V Palimbong yang akrab di panggil Deddy, mengatakan bahwa rapat tersebut benar dilaksanakan dalam mempersiapkan pelantikan semua pengurus hingga ke tingkat ranting.

"Benar dinda, itu telah dilaksanakan rapat konsolidasi pengurus untuk mempersiapkan rencana pelantikan semua pengurus di tiap tingkatan", ungkap Deddy, sapaan akrabnya.

Saat ditanyakan lebih jauh akan rencananya bertarung di pemilihan legislatif 2024, Ffederik V. Palimbong, menjawabnya dengan singkat.

"Iya dinda, rencananya begitu dan masih kita pertimbangkan", pungkasnya.

Terpisah, Sekretaris DPC Partai Gerindra Toraja Utara, Paulus Kondorura, juga membenarkan telah dilaksanakan rapat konsolidasi pengurus partai Gerindra, dengan agenda persiapan pelantikan pengurus partai Gerindra sampai ke tingkat ranting.

"Ya, kami telah laksanakan rapat konsolidasi pengurus partai dimana membahas persiapan pelantikan pengurus di tiap tingkatan", ucap Paulus Kondorura.

Lanjut kata Sekretaris DPC Partai Gerindra Toraja Utara ini, jika pelantikan tersebut dijadwalkan di bulan Juli, yang mana akan dilantik langsung oleh pengurus DPP. Dan susunan pengurus hingga tingkat Ranting sudah terbentuk 85%.

Senada dengan itu, Stefanus Mangatta, yang menjabat sebagai Wakil Ketua 1, menjelaskan jika rapat tersebut untuk persiapan pelantikan hingga ke tingkat ranting bahkan kalau perlu sudah terbentuk sampai TPS dalam menghadapi suksesi pesta demokrasi di tahun 2024 mendatang.

Disinggung akan rencana Frederik Viktor Palimbong, akan maju di Pileg 2024 menuju DPR RI, selaku Wakil Ketua 1, Stefanus Mangatta, mengatakan jika itu terjadi maka wajib hukumnya seluruh pejuang politik partai Gerindra Toraja Utara harus rapatkan barisan.

"Saya pikir sah-sah saja dan jika itu jadi, maka wajib hukumnya seluruh pejuang-pejuang politik partai gerindra harus merapatkan barisan. Apa lagi Ketua DPC kami juga adalah Wabup", terang Stefanus Mangatta, yang juga sebagai anggota DPRD Toraja Utara, dari fraksi Gerindra.

Untuk diketahui, jika kepiawaian Frederik Viktor Palimbong, dalam memimpin partai politik telah terbukti di tahun 2019 lalu telah terbukti bisa membawa partai Golkar menduduki posisi Wakil Ketua DPRD Toraja Utara dan telah terbukti

sebagai pemenang pilkada tahun 2020 lalu.

(Widian)